

Hoy, en declaraciones a los medios desde Valencia

Bendodo recuerda que el PSOE votó “hasta 59 veces” contra el uso de otras lenguas: “No tiene principios”

- El coordinador general considera contradictorio que Sánchez defendiera “a capa y espada” la cohabitación de estas lenguas en el Congreso, después de haber votado en contra en las dos cámaras: “No tiene principios, defiende una cosa y la contraria con el mismo ímpetu”, señala
- Denuncia que Sánchez y Armengol cedieron a las presiones del independentismo, que les obligó a incumplir la ley: **“Con el uso de otras lenguas, se aplicó una norma que aún no se había votado”**
- Destaca que en ninguna democracia se puede producir lo que ayer se vio en el Congreso: primero se presenta una propuesta, luego se debate y, si se aprueba, entra en vigor, pasos que no permitió Armengol bajo presión independentista
- **Subraya que las lenguas siempre han sido una herramienta de unión y enriquecimiento cultural, por lo que es un fracaso usarlas como arma de confrontación y elemento arrojado**
- Incide en que el PP está dispuesto a desgastarse por España, tal y como va a demostrar Feijóo en su discurso de investidura, pero **Sánchez es capaz de desgastar a España con tal de seguir siendo presidente**, a costa de los apoyos de los independentistas
- Afirma que la investidura que pretende Sánchez, que terminaría aprobando la amnistía y las exigencias del independentismo, conlleva un acuerdo de hasta 24 partidos
- Censura que el Gobierno en funciones no cree en la igualdad, tal y como también ha demostrado defendiendo en la UE el uso de unas lenguas de primera y otras de segunda, priorizando el catalán por encima del euskera y el gallego

- Defiende la intervención de Borja Sémper en el Congreso, demostrando que ya se podía utilizar el euskera traduciéndose posteriormente a sí mismo